

常盤台一・二丁目町会マンスリー

2022年7月号 No.31 Facebook: 常盤台一二丁目町会

TEL/FAX: 03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

常小の新一年生に町会より入学祝いの鉛筆を贈呈

6月の定時総会で、新組長のご婦人より提案のあった、新一年生への入学祝いの鉛筆を常小の齋藤一裕校長へ、岩崎会長からお渡ししました。

当初は、町会員の家庭の新一年生を対象と考えましたが、全ての新一年生に気持ちを伝えたいということで、校長から新一年生100人全員に配布していただくことになりました。

また、当町会員で他の学校へ入学された新一年生がいらっしゃいましたらお渡ししますので事務所にお問い合わせください。

今回は、入学祝としては、6月と遅くな

ってしまいましたが、来年はよりタイムリーに贈呈したいと思います。(裏面に続く)



防犯パトロールを再開・・・安全・安心は近隣への気配りから

コロナ禍で中止していた夜間防犯パトロールを、6月より再開いたしました。地域の安全・安心は、周囲への目配り・気配りからです。当町会では町内に35台の防犯カメラを設置し、防犯、犯罪の捜査に威力を発揮しています。また、防犯カメラを設置している町会内の住宅でも、警察の依頼を受け録画映像を捜査協力で提供しているケースもあります。7月も防犯パトロールを予定しております。ご協力お願いいたします。

例大祭（9/24・25）について

天祖神社の例大祭が9月24日(土)、25(日)に執り行われます。過去2年コロナ禍により、御幣による神幸を行いました(但し、神輿は出さず、出店も無し)。今年も、各町会の神輿を自己責任で小規模催行することになりました。出店無し。PCR等コロナ対策も含め、今月半ばに打合せをする予定です。しかしながらコロナ感染者の増加で様子を見ながらになるでしょう。詳細は追ってご連絡いたします。

町会に10万円の寄付

6月に、町会に10万円の寄付がありました。心より感謝申し上げます。大切に活用させていただきます。

(右)1957年頃の武蔵常盤駅の写真(寄贈)

